

築地に広がる「スマイル」

原発事故の影響で風評被害を受けていた福島県などの被災地を支援しようと、東京都中央区・築地別院（不二川公勝輪番）の境内で8月20日、神取忍さんらが出演し「築地チャリティーウーマンプロレス」が行われた（写真）。

「元気を出そう！築地から」を合言葉に連続的に行なう復興チャリティーアイベント「築地



ントを通して被災地支援を行った。

地の名店が軒を並べた飲食ブースが人気を博した。売上金の一部は支援金として活用される。

福島県相馬市などでチャリティーサ道教室を開く神取さんは「けいこができる子どもに柔道着と帯を届け、被災地に元氣を届けた

院や東京教区現地緊急災害対策本部（本部長＝山本政秀教務所長）と築地場外市場組合などで作る「NPO食のまちづくり協議会」らが実行委員会を立ち上げて行う復興支援チャリティーアベント。場外市場には被災地の物産展を行うブースを設

ん検診車派遣を支援。同9日には被災地の子どもを招いて元プロ野球選手の古田敦也さんが野球教室を開く。

ねやせ回別院

い」と話していた。

けている。

同別院は「多くの人

同29日には益子直美さんらアスリートによるチャリティーオークション。来年3月までさまざまなイベントを企画し、チャリティーアベントでの出店者の募集中行っている。